

RANCHO EL UNO / TNC, APOSTANDO AL DESARROLLO DE CAPACIDADES EN SU VECINDAD.



Bajo la dirección de Antonio Esquer la reserva ecológica “Rancho El Uno” con su iniciativa permanente de traer innovadores conocimientos y practicas a la comunidad de los llanos centrales del municipio de Janos en el estado de Chihuahua, organizo dos sesiones en el formato de cursos de entrenamiento sobre la temática del Manejo Holístico; en estos dos días, el 16 y 17 de octubre, presentamos “Los Fundamentos y Principios” y “El Innovador Proceso de Toma de Decisiones”, que caracteriza a esta propuesta de ordenamiento y organización en la toma de decisiones de los negocios ganaderos de pastoreo.

La convocatoria e invitación fue abierta a la comunidad aledaña al Rancho El Uno. Asistieron productores de los ejidos Casa de Janos, San Pedro, Tierras Prietas; así como también ganaderos, administradores y asesores técnicos de ranchos de las regiones de Casas Grandes, Janos y del vecino municipio de Agua Prieta.

